

Le Burundi et la RDC vont approfondir et diversifier leur coopération bilatérale

Arrib News, le 15/06/2019 – Source Xinhua – Le Burundi et la RDC ont exploré "les voies et moyens d'approfondir et de diversifier" les liens d'amitié et de coopération. Le Burundi et la République démocratique du Congo (RDC) ont exploré "les voies et moyens d'approfondir et de diversifier" les liens d'amitié et de coopération, ont indiqué vendredi à Bujumbura les présidents burundais Pierre Nkurunziza et congolais Félix Tshisekedi à l'occasion de la visite de travail de ce dernier.

M. Tshisekedi, à la tête d'une délégation "de haut niveau", avait été accueilli par son hôte à 15h heure locale à l'aéroport international de Bujumbura et resté avec lui jusqu'à 19h30, heure à laquelle cette visite a pris fin. Leur communiqué conjoint a indiqué que les deux chefs d'Etat ont eu de "fructueux entretiens en tête-à-tête" sur des questions d'intérêts communs aux niveaux bilatéral, régional et international. Ce tête-à-tête a été suivi par des "entretiens élargis au cours desquels des voies et moyens d'approfondir et de diversifier les liens d'amitié et de coopération entre les deux pays ont été explorés", ont-ils précisé dans ce communiqué lu par le ministre burundais des Affaires étrangères, Ezéchiel Ndayishimiye.

En outre, les présidents burundais et congolais ont réitéré "leur ferme volonté de maintenir en contact étroit et permanent" entre les deux pays. M. Tshisekedi a salué "l'œuvre du développement économique et de consolidation de la démocratie engagée avec détermination et conviction" par M. Nkurunziza et "grâce à laquelle de nombreuses réalisations ont vu le jour au Burundi". Il a par ailleurs noté "avec satisfaction" les démarches conduisant à la tenue d'élections "libres et apaisées" prévues au Burundi en 2020. Le président Nkurunziza a salué en retour "la ferme détermination et l'engagement du président Tshisekedi à rassembler" les différentes composantes de la nation congolaise, en vue de "raffermir la cohésion sociale et le développement économique du Congo". Les deux chefs d'Etat ont souligné la nécessité de renforcer les organisations d'intégration régionale et sous-régionale, "dans la promotion, la consolidation de la paix, la sécurité, la stabilité et le développement durable. A cet égard, ils ont décidé d'activer les mécanismes conjoints visant à éradiquer les groupes armés opérant sur le territoire congolais et de suivre de près toutes les questions relatives à la sécurité des deux Etats voisins", a ajouté le communiqué.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});